

Protokoll der Hauptausschusssitzung des Sportbereiches Karambol/Kegel im  
Billard-Landesverbandes Niedersachsen e. V. am 17.09.2022 in Salzgitter

- Top 1. Der Landessportwart Dennis Lendeckel begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung.
- Top 2. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Es sind 5 Delegierte aus 4 Vereinen mit insgesamt 4 Stimmen und der Landessportwart mit 1 Stimme anwesend. Somit ergeben sich insgesamt 5 Stimmen.
- Top 3. Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.
- Top 4. Landessportwart Dennis Lendeckel trägt kurz seinen Bericht zur letzten Saison vor.
- Top 5. Es lagen keine Anträge vor.
- Top 6. Siegerehrung Oberligen:

Mehrkampfliga	1. Platz	Braunschweiger BC
	2. Platz	BSG Hannover
	3. Platz	BF Bremen
Dreibandliga	1. Platz	CV Kassel 1
	2. Platz	SCB Langendamm 2 (nicht gewertet, zu viele Spiele offen)
	3. Platz	BSG Hannover (nicht gewertet, zu viele Spiele offen)

Siegerehrung Pokale:

Jugendpokal	Freie Partie	entfallen
Seniorenpokal	Einband	Martin Günzel (BBC)
Schulz-Lupitz-Pokal	Einband Kl. 3	Peter Storm (BBC)
Willy-Hildebrandt-Pokal	Freie Partie Kl. 4	Ekkehard Böhme (BFB)
Eduard-Schölch-Pokal	Freie Partie Kl. 3	T. Nguyen (HIL)
Slossenpokal	Höchstserie	S. Daske (SCB)
Mannschaftspokal	Freie Partie	entfallen
Vierkampf-Pokal	Mehrkampf	entfallen
Dreibandpokal	Dreiband	T. Ahrens/H. Loosschilder (SCB)
Dreiband-Mannschaftspokal	Dreiband	SCB Langendamm
Jugend-Mannschaftspokal	Freie Partie	entfallen

- Top 7. Die Meldungen der Teilnehmer für Lehrgänge und Meisterschaften werden aktualisiert.  
Einband Kl. 1 wird von Hannover nach Salzgitter verlegt.  
Einband Kl. 4 wird von Langendamm nach Bremen verlegt.  
Die Termine LMMS Dreiband groß und LMMS Dreiband klein werden getauscht.
- Top 8. Zum Thema Club Cloud muss bei Fragen das BLVN-Präsidium kontaktiert werden. Claus-Dieter Wollek bemängelt den Datenschutz und die nicht vorhandene Möglichkeit zur Löschung von Mitgliedern.  
Thomas Ahrens regt an, in der Dreibandliga mindestens eine Partie auf dem kleinen Tisch spielen zu müssen, um mehr Spieler wieder für den kleinen Tisch zu begeistern. Dafür müsste die Ligaordnung geändert werden. Für die Saison 2022/20223 sollen probeweise die Vereine der Dreibandliga, die sonst nur auf 3 großen Tischen spielen, angeregt werden, immer auf mindestens 1 kleinen Tisch zurückzugreifen. Bei positivem Echo am Ende der Saison könnte die Ligaordnung entsprechend angepasst werden.

Der Landessportwart Dennis Lendeckel schließt die Sitzung.

Protokoll: Dennis Lendeckel  
im Original unterschrieben